
国際ロータリー第 2540 地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2023-24 第 6 号                         会長 安井 信英 

  

第 2675 例会  2023/8/8               「ブルーメッセあきた」情報研修室 
◇１３：００ 点鐘               

                     
◇ロータリーソング『我等の生業』                             
                                
◇会長の時間 
 毎日 36 度を超える猛暑で、特に午後の二時ころが暑さのピークです。九州地方は台風
の影響が大変そうです。高校野球が始まってお盆前のいつもの雰囲気が出てきた感じがし
ます。竿灯祭に 4日と 6日に行ってきました。日曜日は秋田港に豪華客船が来ました関係
で、乗客の台湾人に話しかけられて竿灯について聞かれてお話ししました。ついでに宜蘭
の話をしましたらたいへん盛り上がりました。 
先般、当会に来られた大曲の佐々木正光さんから、「ウクライナ復興支援に地雷探知機
を」という内容で寄付をお願いをしたい旨のご案内が来ています。皆さんにはご検討をお
願いします。 
 
◇幹事からの報告・連絡等 
 ・ガバナー事務所より秋田豪雨支援金のお願いが届いています。 
一人 2,000 円×31 人＝62,000 で支援金を送ります。 
 



・9月 5 日（火）ＳＤＧｓについて、あきた未来戦略課進藤隆男専門員による講話に
なります。多くの参加をお願いします。 

・8月のロータリーレートは 141 円です。 
・男鹿北ＲＣゴルフコンペと山本ＲＣ50周年についての参加確認をお願いします。 

 
◇各委員会から 
 
◇淡路ガバナー 
 先月の 14 日から公式訪問が始まりまして、数カ所終わりました。 
毎回秋田豪雨のお見舞いを申し上げてきました。潟上市内においても被害がありまし
た。特に秋田市内、五城目町の被害が甚大で深刻な問題です。 
そこでボランティアセンター7 カ所に 100 万円を寄付しました。そこで各クラブには一
人 2,000円程度の支援金のお願いを発出しました。 
岸田総理の激甚災害指定の表明を受けて全国 34 地区へ支援要請をしました。 
潟上ＲＣについては 10月 4日の公式訪問となりますのでよろしくお願いします。 

 
◇鈴木明彦地区大会委員長 

10 月 21日、22 日の地区大会について説明（内容は別紙添付します） 
 今後もご協力を宜しくお願いします 
 
◇ニコニコ 
 ・熊谷清敏 

 一年以上ぶりに食事会から参加しました。花の大地のカレーは美味しかったです 
 ・一関 譲 
  花巻東高校を見てきました。田んぼの中の白い大きな建物でした。 
  今日の甲子園で花巻東が勝ちました。おめでようございます。 
 
◇閉会点鍾 
 
 
                                                                       
事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 
幹 事：佐々木徹 E-mail  t-sasaki@mutsumi-ken.co.jp 
 
 



 


